6 Piéces
315 m?
Réf. 2936L
13 000 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Située dans un secteur résidentiel recherché, a quelques minutes des

plages, cette belle villa contemporaine de 315 m? combine modernité et

confort. Installée sur un terrain de 800 m?, le jardin paysager integre
une piscine, offrant un cadre agréable et intime pour profiter du plein
air. I'architecture moderne de la villa se distingue par ses lignes épurées
et des finitions de qualité. Ses espaces de vie lumineux, ouverts sur
|'extérieur, sont concus pour offrir un cadre de vie confortable et
convivial. Avec sa localisation idéale, cette propriété permet d'accéder

rapidement aux commodités ...

Situated in a sought-after residential area just a few minutes from the beaches, this
beautiful contemporary villa of 315sgm combines modernity and comfort. Set in an
800sgm plot, the landscaped garden includes a swimming pool, providing a
pleasant, intimate setting in which to enjoy the great outdoors. The villa's modem
architecture features clean lines and quality finishes. Its light-filed living spaces,
open to the outdoors, are designed to provide a comfortable and convivial living
environment, With its ideal location, this property provides quick access to cannes'

local amenities, ...

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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